



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

## **Neuer Vorsitzender Richter beim Landgericht Hagen ernannt**

Der Präsident des Landgerichts Hagen, Prof. Dr. Dieter Coburger, hat heute Herrn Jörg Weber-Schmitz die Urkunde über die Ernennung zum Vorsitzenden Richter am Landgericht überreicht. Er übernimmt den Vorsitz der 1. Großen Strafkammer.

Jörg Weber-Schmitz (40) wurde in Bochum geboren und begann seine richterliche Laufbahn 2006 beim Landgericht Hagen. Nach Stationen bei dem Amtsgericht Hagen und dem Oberlandesgericht Hamm, wo er als richterlicher Mitarbeiter in der Justizverwaltung tätig war, wurde er mit Urkunde vom 15.01.2010 zum Richter am Landgericht in Hagen ernannt.

Hier war er anschließend Mitglied unterschiedlicher Zivil- und Strafkammern. Zwischen den Jahren 2011 und 2013 war er zudem als Sachbearbeiter in Justizverwaltungssachen tätig. In der Zeit vom 01.09.2014 bis zum 31.05.2015 war Herr Weber-Schmitz zum Zwecke der Erprobung an das Oberlandesgericht Hamm abgeordnet. Nach seiner Rückkehr zum Landgericht Hagen am 01.06.2015 war Herr Weber-Schmitz erneut Mitglied verschiedener Zivil- und Strafkammern des Landgerichts Hagen.

Seit dem 01.01.2017 führt er – bislang als Stellvertretender Vorsitzender auf Grund der Vakanz der Vorsitzendenstelle – den Vorsitz der 1. Großen Strafkammer.

Hagen, 17.02.2017

### **Kontakt:**

#### **Jens Berndt**

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: [jens.berndt@lg-hagen.nrw.de](mailto:jens.berndt@lg-hagen.nrw.de)